

Un pez cayó al mar, en el mar encontró algo hermoso, los corales. Todos los peces lo miraban muy raro, al pez no le importo, pero unos peces lo saludaron y así es como se hicieron amigos.

El pez extrañaba a su dueño, pero su vida cambio por completo. Jugaba y se encontró con su familia, pero no sabía que era su familia, pero cuando vio sus ojos vio que eran su familia.

---

Un poisson est tombé dans la mer, dans la mer il a trouvé quelque chose de beau, les coraux. Tous les poissons le regardaient très étrangement, les poissons s'en fichaient, mais certains poissons l'ont salué et c'est ainsi qu'ils sont devenus amis.

Le poisson a raté son propriétaire, mais sa vie a complètement changé. Il jouait et il a rencontré sa famille, mais il ne savait pas que c'était sa famille, mais quand il a vu leurs yeux, il a vu qu'ils étaient sa famille.